



NOTICIAS DESDE CHINA



¡Hola Querida Familia!

Somos Lean y Val y les comunicamos que estamos bien, aunque seguimos en estado de “semicuarentena”, así que por el momento no podemos salir fuera del barrio de nuestra casa.

En China se están usando tres códigos: ROJO cuando una persona está en cuarentena, AMARILLO para cuando uno se encuentra semicuarentena, es decir, cuando terminó sus días de cuarentena pero todavía no puede salir ni entrar a ningún otro lugar, y el VERDE, cuando ya posee libre circulación.

Calculamos que en esta semana ya vamos a obtener el código verde pues estamos hace un mes de cuarentena. Gracias a Dios, nos encontramos bien, teniendo clases de chino todos los días por la mañana y en forma virtual, comenzamos todos los miércoles a dar el curso de español.

¡Muchas gracias por su apoyo y oraciones a nuestro favor!!

Lean y Val